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Herrn Tobien 

Bericht zum Sachstand Parkstreifen Radrennbahnweg, BV Mitte, 13.09.2018 

Sehr geehrter Herr Tobien, 
. . 

ein Bericht zum Ausbau eines Parkstreifens am Radrennbahnweg kann derzeit nicht 
gegeben werden, da sich die Personalsituation in der Verkehrswegeplanung nicht gebessert 
hat, sondern durch längerfristige krankheitsbedingte Ausfälle weiterhin verschlechtert hat. 

· Wir möchten daraufhin weisen, dass diese Maßnahme, aufgrund der zahlreich beteiligten 
Fachämter, eineri nicht unerheblichen Abstimmungsbedarf erfordert. 

Diese internen Abstimmungen werden in Kürze aufgenommen. 

Sobald hierzu Ergebnisse vorliegen, wird die BV Mitte informiert. 

Mit freundlichen Grüßen 
LA. 

J~~ 
Dietz 


